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202４年５月６日 記録：平野康生 

第７０回（令和６年４月）「工学部学友会」理事会の記録 

（１）日 時：202４年４月２８日(日)13：00～1７：２0 
（２）場 所：西大路会場 
（３）出席者：１９名(１名欠席) 
１. 奥会長の挨拶 

  ・本日は、久しぶりに多数のご出席有難うございます。又総会に向けての最後の
会議、取りこぼしの無いよう審議の程宜しくお願いします。 

 ２．第七回学友会総会、ﾎｰﾑｶﾐﾝｸﾞﾃﾞｨ開催について 
  ① ホームカミングディ進捗状況について          ・・・田邉先生 
     ・対象見学教室、見学ﾂｱｰの班分け、ﾙｰﾄも決まり案内係のｱﾙﾊﾞｲﾄ学生確保中。 
  ② 冊子について                      ・・・廣岡理事 

・原稿・広告共に全て揃い、配置、ﾃﾞｻﾞｲﾝを含め 4/23 日印刷会社と打合せ時実施 
・西村理事より表紙ﾃﾞｻﾞｲﾝの変更提案が有り、承認された。(表表紙：風景写真) 
・広告余りｽﾍﾟｰｽに花写真と、編集後記挿入の提案が有り承認された。 

③ 企業・団体協賛広告について               ・・西村理事 
・全 23 件の協賛広告が有り、件数、金額共に前回を上回った(新 6,辞退 4,継続 17) 

④ 看板類状況について                 ・・・中村副会長 
 ・藤浪理事より、看板内容(大きさ、枚数)の説明があり、今回も大学にお願いした。 
 ・学生が興味を示すよう、総会案内立て看板設置の提案が有り、承認された。 
⑤ 出席状況について                   ・・・柴岡理事 
 ・4/27 現在 総会 86 名、懇親会 70 名、見学ﾂｱｰ 34 名 
 ・湖風会会長欠席の連絡が有り、奥会長より代理が可能かお願いする事となった。 
⑥ 懇親会について                    ・・・長谷理事 
 ・料理ﾒﾆｭｳ、数については、参加者の年代、生協への申込〆切日での人数で決定。 
 ・学生の参加費をﾜﾝｺｲﾝに出来ないかとの提案が有り、期待の観点から承認された。 
⑦ 「準備日程」他項目                    ・・・平野 
 ・冊子等の封筒入れ作業は、5/30 13:00 より湖風会館にて彦根近郊の者で行う。 
 ・当日 6/1 は、8:00 湖風会館へ集合し、総会・懇親会等と作業を分担する。 
 ・若林理事より、総会受付ﾚｲｱｳﾄと受付作業の動線説明がなされた。 
３．「工学部学友会」の事業内容について 

 ① 名簿管理について          ・・・＜名簿管理チーム＞国領理事 
  ・大学より新評議員の連絡が有り、６名の登録を行った。 
 ②「工学部学友会」HP について      ・・・＜HP 維持チーム＞山添理事 
  ・行事・活動の HP アップ作業が定着するよう年５回程度勉強会開催予定 
  ・HP「さくらぽけっと」容量がかなり余っている為、各自資料の保管を計画 
③ 会員と湖風会及び県大工学部と連携について・＜連携推進チーム＞中村副会長 
 ・本年度より奇数月開催の為、各支部長総会案内はこの時行う。 
④ 県大工学部の活動支援について     ・・・＜活動支援チーム＞立入理事 
 ・会社訪問 6/27㈭14:00～17:00 (株)ホリゾン様 本社びわこ工場を予定 
⑤  令和５年同好会度活動について            ・・・＜各世話役＞ 
１）ゴルフ同好会：11 月９日㈯9:30  オレンジ滋賀予約済    立入世話役 

  ２）ウォーキング＆小旅行： 10 月か 11 月を予定         長谷世話役 
  ３）プチスポ同好会：７月５日㈮ 近江八幡ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ場予約済    柴岡世話役 
  ４）カラオケ同好会： １２月ﾊﾟﾅｿﾆｯｸﾘｿﾞｰﾄ大阪を予定       平野世話役 
 ⑥ 事務局 

１） 令和 5 年度会計報告・監査報告：出席者の承認済    平井・若林理事 
２） 学友会会則を現行に合わすべく提案が有り、承認された。   藤浪理事 
３） 令和 6 年度助成金は、本年総会開催の為 230K\申請中     廣岡理事 

詳細についは、左下の    で、詳細ページをご覧ください。 
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202４年５月６日 

   湖風会「工学部学友会」 

記録：平野康生 

 

第７０回（令和６年４月）「工学部学友会」理事会の記録 

 

（１） 日 時 ：202４年４月 2８日（日）１３：００～１7：2０ 

場 所 ：西大路会場（㈱長濱製作所 会議室） 

京都市南区唐橋門脇町 23－2   ☎075-691-5819 

 

（２） 出席者 ：奥会長、・中村副会長・田邉特別理事・長谷・安田・内片・国領・山添・松下・ 

藤浪・若林・立入・廣岡・西村・平井・柴岡・粕渕・各理事、藤田顧問、 

平野（19/20 名） 

 （３）議事内容 （司会；廣岡理事） 

配布資料 ・第 70 回「工学部学友会」理事会開催案内及び議題 

     ・第七回工学部学友会総会準備日程 

     ・第七回総会冊子（案） 

          ・第七回総会冊子印刷業者との打ち合わせ議事録 

     ・第七回学友会総会の協賛広告一覧 

     ・第七回総会出欠状況(4 月 27 日現在) 

     ・第七回総会確認要望事項続き 

     ・懇親会金額別のメニューイメージ 

     ・湖風会「工学部学友会」総会受付体系 

     ・第３回「プチスポ同窓会」ボーリング大会案内 

     ・令和５年度湖風会「学友会」会計報告 

１、奥会長挨拶 

・本日は、久しぶりに多数の出席有難うございます。 

・また本日は総会に向けての最後の会議、取りこぼしの無いよう審議の程宜しくお願いします。 

 

  ２、第七回学友会総会、ホームカミングディ進捗について 

   ① ホームカミングディ進捗状況について                ・・・田邉先生 

      ・対象見学教室、見学ツアーの班分け、ルートも決まり、案内係のアルバイト学生を確保中 

② 冊子について                        ・・・廣岡理事 

 ・原稿は協賛広告を含め全て揃い、配置・デザインを含め 4/23 日印刷会社と打ち合わせた。 

・西村理事より、表表紙デザインを学友会シンボルマーケから風景写真へ、そしてマークは裏 

     表紙に変更しては。との提案が有り全員一致で承認された。 

    ・また 広告余りスペースに花写真と編集後記挿入の提案があり、花写真は広告より下へそし 

     て後記は廣岡理事が担当する事となった。 

③ 企業・団体協賛広告について                 ・・・西村理事 

   ・全２３件の協賛広告があり、件数、金額ともに前回を上回った。 

   （内訳：新規６件、辞退４件、継続１７件） 

④ 看板類状況について                     ・・・中村副会長 

・看板内容（種類、ｻｲｽﾞ、枚数）の説明が藤浪理事より有り、今回も大学に印刷をお願いした。 

・中村副会長より、学生に興味を持ってもらうべく、総会開催案内立て看板（畳１畳程度）を 

 業者に作成してもらい立ててはどうか。との提案が有り、安全性の確保と大学の許可を得て 

 総会に間に合えば立てることとなった。 

・尚 看板の搬送、設置、使用後の保管については、学友会で行う。 

⑤ 出席状況について                      ・・・国領理事 

・柴岡理事より、4/27 現在の状況を説明 

- 総会：８６名、懇親会７０名、見学ツアー：３４名 
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- 来賓、未返信理事は、早く返信してほしい。 

- 湖風会会長欠席の旨連絡が有り、奥会長より代理が可能かお願いすることとなった。 

⑥  懇親会について                       ・・・長谷理事 

・料理メニュー、人数については、参加者の年代、生協〆切日での人数を考慮し決める。 

・アンサンブル彦根（１２名）用弁当を生協にお願いする。 

・参加者のテーブル振り分けは、名簿チームが行い、テーブル No 立札は平野が作成。 

・飛び入り参加可否の質問が有り、料理量との兼ね合いの観点から数名程度とし出来るだけ 

 事前申し込みをお願いした。 

・学生の参加費をワンコインに出来ないか。との質問が有り、期待の観点から承認された。 

⑦ 準備日程他項目                          ・・・平野 

・冊子等の封筒入れ等の作業について 

 -封筒入れ作業は、5/30（木）13:00～湖風会館で彦根近郊の者で行う。 

 -キャンパスガイド、学部紹介資料 各１５０部は、田邉先生に用意して頂く。 

 -湖風会封筒１５０部は事務所に依頼し、封筒に貼る学友会ラベル１５０枚は、藤浪理事が 

  作成し長谷理事宛郵送する。 

・大学よりの当日借用備品等： 

 -A-205 講義室及び隣講義室 

 -マイク：講義室（３:スタンド、ハンド、ピン）,食堂（２:スタンド、ハンド）スピーカー 

   （但し：スタンドについては、用意できれば） 

 -長机（３）、椅子（６）、脚立、ホワイトボード（２）、パソコン、マグネット 

・当日(6/1)の集合 

 -８：００湖風会館集合(省：先生方)し、開錠は、カードキーで中村副会長が行う。 

 -総会・懇親会会場設定に分かれ準備する。 

 -学生に当日行動を説明されている先生方と講義室付近で合流し、作業を継続する。 

・学生アルバイトについて 

 -田邉先生に１２名確保の為引き続き募集して頂く。 

・総会受付レイアウト 

 -受付作業がスムーズに進むよう若林理事より資料を用いて動線説明が有った。 

 -名簿Noと名札Noを合わせると、受付がスムーズになる旨アドバイスが有り採用された。 

 

 ３、「工学部学友会」の事業内容について: 報告は次回理事会に繰り越し 

① 名簿管理について               ・・・＜名簿管理チーム＞ 国領理事  

・先生より新評議員６名の名簿を頂きました。有難うございました。 

② 「工学部学友会」HP について          ・・・＜HP 維持チーム＞ 山添理事 

１）HP 更新小チーム（仮名）による勉強会の開催 

  ・議事録・同好会活動等 HP アップ作業が定着するよう、本年度５回程度湖風会館で 

   勉強会を予定しています。 

  ・対象者には、既に案内しているが、興味のある他の方々も是非参画してほしい。 

２）学友会 HP に「さくらぽけっと」のストレッジを作成 

     ・容量がかなり余っているので、ルールづくりをしながら、各自資料の保管を進める。 

③  会員と湖風会及び県大工学部との連携について   ･･･＜連携推進チーム＞ 中村副会長 

１） 湖風会理事会 

  ・本年４月より、理事会開催は奇数月になり、第一回は 5 月の為各支部長宛総会案内は 

   この時行う。又理事会内容の報告は、１ｹ月遅れになるが、了承してほしい。 

  ・事務員竹内さんが退職され、新しい事務員さんが勤務(週内交代の二名体制は継続) 

④  県大工学部の活動支援について           ・・・＜活動支援チーム＞ 立入理事 

1）令和６年度会社訪問 

  ・6/27㈭14:00～17:00 (株)ホリゾン様 本社びわこ工場(高島市新旭町)を予定 

⑤ 令和５年度活動報告及び令和６年度の活動計画について       ・・・各世話役 

1) ゴルフ同好会                        ・・・立入理事 
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・１１月９日㈯９：３０ オレンジ滋賀にて開催予定 

2) ウォーキング＆小旅行                           ・・・ 長谷世話役 

  ・１０月か１１月開催予定 

3) プチスポ同好会                       ・・・ 柴岡世話役 

  ・７月５日㈮13:30 エースレーン近江八幡ボーリング場にて開催予定 

  ・「工学部学友会 HP」より申込（〆切：６月１０日） 

4) カラオケ愛好会                       ・・・ 平野世話役 

  ・１２月理事会後 ﾊﾟﾅｿﾆｯｸﾘｿﾞｰﾄ大阪を予定 

⓺ 事務局  

   １）令和５年度会計報告及び監査報告            ・・・平井理事・若林理事 

    ・平井理事より会計報告がなされ、若林理事より監査の結果、相違ないことの報告が 

     なされ、出席者の同意を得た。 

  ２）「工学部学友会」の会則改訂(案) -九改             ・・・藤浪理事 

    ・第２章第４条（５）の項を現行に合せ、「（１）～（４）項に関係する教職員（現職者・ 

     退職者）」に変更説明が有り、理事会で承認された。 

    ・第３章第７条（４）の項を現行に合せ、「学友会評議員は、大学・湖風会・理事などの 

     推薦者の中から選任する。」に変更説明が有り、理事会で承認された。 

３）令和６年度助成金申請について                ・・・ 廣岡理事 

  ・本年度総会開催の為、\230,000 を湖風会に申請中 

次回、第７１回理事会開催予定  

 令和６年 6 月 16 日（日）１３：００～ 

  場 所 ：西大路会場（㈱長濱製作所 会議室） 

京都市南区唐橋門脇町 23－2   ☎075-691-5819 

           議 題；別途案内します 

                             

以上 
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